

O Verbe anéanti dans la chair, Verbe incarné, plus anéanti dans l'Eucharistie, nous vous adorons sous les voiles qui recouvrent votre divinité et votre humanité dans ce mystère.

Vous êtes là dans l'état nouveau où vous a mis votre amour.

Sacrifice perpétuel, Victime sans cesse immolée, hostie de louange et d'action de grâces, de réparation et de prières, Médiateur parfait, compagnon très fidèle, ami toujours présent, charitable médecin, tendre consolateur, pain descendu du Ciel et vraie nourriture des âmes, voilà ce que vous êtes pour vos enfants !

A tant d'amour, plusieurs répondent par le blasphème et la profanation ; beaucoup par l'indifférence et la tièdeur, bien peu par la reconnaissance et par l'amour.

Pardon, ô Jésus, pour ceux qui vous outragent ! Pardon pour la multitude des indifférents et des ingrats ! Pardon aussi pour l'inconstance, pour l'imperfection, pour la lâcheté de ceux qui vous aiment !

Recevez notre amour si faible, rendez-le plus fort. Eclairez les âmes qui vous méconnaissent, touchez les coeurs qui vous résistent. Faites-vous aimer sur la terre, ô Dieu caché, afin de vous laisser voir et posséder éternellement dans le ciel ! Ainsi soit-il.

Loué et remercié soit à tout moment,
Le très saint et très divin sacrement. (*10 fois.*)

